



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Hari Terakhir Kampanye, Tim Paslon Nomor Satu MYL-ARA Sapa Warga Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.FRN.CO.ID

Nov 23, 2024 - 15:07



Hari Terakhir Kampanye, Tim Paslon Nomor Satu MYL-ARA Sapa Warga Pangkep

PANGKEP – Memasuki hari terakhir masa kampanye, pasangan calon DR H. Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf (ARA) bersama tim pendukungnya menggelar konvoi menyapa warga di sepanjang jalan wilayah Kabupaten Pangkep, Sabtu (23/11/2024). Kegiatan ini diikuti berbagai komunitas pendukung MYL-ARA, yang semakin memperkuat basis

dukungan pasangan nomor urut 1 menjelang hari pencoblosan.

Ketua Squard Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep, Andi Abdullah SE, menyampaikan bahwa aksi ini bertujuan untuk lebih mendekatkan pasangan MYL-ARA kepada masyarakat. "Kami bergerak menyapa warga secara langsung sambil mengingatkan mereka untuk hadir di TPS pada Rabu, 27 November, dan mencoblos nomor urut 1," ujar Andi saat ditemui di Mandalle.

Kegiatan ini dimulai dari pagi hari, di mana tim MYL-ARA melakukan perjalanan ke sejumlah titik strategis di Pangkep. Selain menyampaikan pesan-pesan kampanye, tim juga memberikan salam hangat kepada warga yang mereka temui sepanjang rute perjalanan. Warga terlihat antusias menyambut tim, bahkan banyak yang menyampaikan dukungan secara langsung.⁹

Selain komunitas SDB, sejumlah organisasi pendukung lain juga turut bergabung, menandakan kuatnya sinergi berbagai elemen masyarakat di belakang pasangan MYL-ARA. "Kampanye ini bukan hanya milik pasangan calon, tetapi juga milik semua pendukung yang ingin melihat perubahan dan kemajuan di Pangkep," tambah Andi.

Momentum hari terakhir ini juga dimanfaatkan untuk menyebarkan selebaran dan atribut kampanye, mengingatkan warga tentang visi-misi pasangan MYL-ARA yang fokus pada pembangunan dan kesejahteraan rakyat. Tim memastikan pesan utama mereka, yaitu "Ingat Nomor 1, untuk Pangkep yang lebih baik," tersampaikan dengan jelas.⁹

Dengan semakin dekatnya hari pencoblosan, tim MYL-ARA optimis dapat meraih suara maksimal dari masyarakat Pangkep. "Kami percaya bahwa kerja keras selama masa kampanye ini akan terbayar dengan kemenangan pada 27 November nanti," pungkas Andi.(Abdullah)